presentación

El lector notará la nueva imagen que presenta el Boletín Anali-CIAS a partir de este mes. Comenzar no es fácil; sostenerse, mucho menos. La buena acogida que ha tenido Anali-CIAS, en su corto perío do de existencia, nos ha estimulado en el esfuerzo de hacer cada vez algo mejor. No es la meta; todavía queda mucho por hacer. Pero que remos que este órgano de difusión del Centro de Investigación y Acción Social no tenga un crecimiento artificial e inestable, sino progresivo y duradero. Las personas que lo coleccionan y empastan pue den tener la seguridad de que no habrá más cambio de formato, sino que éste será el tamaño definitivo.

Otra de las modificaciones adoptadas es el aumento del conteni do. Ahora son veintiocho páginas, en contraste con las dieciséis de la mayoría de los números anteriores, con estudios profundos y de ac tualidad, realizados siempre (a no ser excepciones que justificaría mos en cada momento) por los integrantes del equipo CIAS. El equipo cuenta en la actualidad con veinte profesionales, especializados en diversas áreas de las ciencias sociales: sociología, sociología reli

giosa, demografía, economía y ciencia política.

Deseamos mantener un efectivo diálogo con los lectores. Para esto, nada mejor que una verdadera comunicación, en que se nos manifiesten inquietudes acerca de los temas que quisieran ver presenta dos en el Boletín, o acerca de la manera como se han tratado hasta este momento.

Anali-CIAS presenta en este número la segunda parte del estudio elaborado por Fernán González, a quien ya hicimos referencia en la entrega anterior. En su primera parte (julio, 1973), analizó los efectos del Frente Nacional, desde el punto de vista socio-económico. En la segunda parte, muestra los efectos políticos de este perío do de gobierno de coalición, vistos tanto de parte del pueblo (abstencionismo, incultura política) como de parte de los líderes y los partidos. Además, el estudio de Fernán González presenta un análisis comparativo de las plataformas de acción política adoptadas por los diversos partidos al iniciar oficialmente sus campañas preelectora les.

Otro tema casi obligado de análisis, dada la polvareda que se ha levantado en la opinión pública no solo de la Capital sino de to do el país, es el Proyecto Integrado de la Zona Oriental de Bogotá, y su "famosa" Avenida de los Cerros. Pedro Nel Ortiz Lozano, investi gador del CIAS, graduado en sociología en la Universidad Gregoriana (Roma), ha elaborado un conciso análisis acerca de este tema, en el cual hace especial énfásis en el alto costo económico y —sobre todosocial de la obra.

La Crónica del mes que termina hace referencia a un hecho de im portancia en el panorama nacional, como es el "nuevo Concordato".